

ABSTRAK

Nurul Zaqiatu Solikhah, 12102183027, *Pandangan Ulama Nahdatul Ulama Dan Muhammadiyah Terhadap Putusan Hakim Dalam Mengabulkan Cerai Gugat Karena Suami Tidak Dapat Memberikan Nafkah Putusan Perkara Nomor 1390/Pdt.G/2021/PA.BI* Jurusan Hukum Keluarga Islam, IAIN Tulungagung, 2022, Pembimbing: Dr. H. Asmawi, M. Ag.

Kata Kunci: Gugat Cerai, Suami, Nafkah, Ulama NU, Ulama Muhammadiyah.

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya suami yang belum memahami pentingnya memberikan nafkah sehingga menimbulkan seorang suami sering digugat oleh istri karena tidak mampu dalam memberikan nafkah. Suatu pernikahan merupakan kebutuhan dasar dalam kehidupan manusia serta tujuan pernikahan agar pasangan suami istri hidup dalam keluarga yang *sakinah, mawaddah, dan warahmah*. Akan tetapi dalam berumah tangga tidak sedikit masalah yang muncul dan berujung pada perceraian. Dalam hal ini cerai gugat menjadi salah satu jalan bagi seorang istri yang tidak mendapatkan haknya sebagai istri agar mendapatkan keadilan.

Fokus penelitian yaitu 1) Bagaimana putusan hakim dalam mengabulkan cerai gugat pada Putusan Perkara Nomor 1390/Pdt.G/2021/PA.BI 2) Bagaimana pandangan Ulama Nahdatul Ulama (NU) terhadap putusan hakim dalam mengabulkan cerai gugat karena suami tidak dapat memberikan nafkah Putusan Perkara Nomor 1390/pdt.g/2021/PA.BL 3) Bagaimana pandangan Ulama Muhammadiyah terhadap putusan hakim dalam mengabulkan cerai gugat karena suami tidak dapat memberikan nafkah Putusan Perkara Nomor 1390/Pdt.G/2021/PA.BI Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui putusan hakim dalam mengabulkan cerai gugat pada Putusan Perkara Nomor 1390/Pdt.G/2021/PA.BI. 2) Untuk mengetahui pandangan Ulama Nahdatul Ulama terhadap putusan hakim dalam mengabulkan cerai gugat pada Putusan Perkara Nomor 1390/Pdt.G/2021/PA.BI. 3) Untuk mengetahui pandangan ulama Muhammadiyah terhadap putusan hakim dalam mengabulkan cerai gugat pada Putusan Perkara Nomor 1390/Pdt.G/2021/PA.BI.

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif. Metode pengumpulan data: wawancara dan dokumentasi. Metode analisis data: reduksi data, penyajian data, penarikan kesimpulan. Teknik pemeriksaan keabsahan data: Ketekunan atau pengamatan dengan analisis dan triangulasi terus menerus. Tahap pengamatan: Tahap Pendahuluan, Tahap Pelaksanaan, Tahap Analisis Data, Tahap dan Pelaporan.

Hasil dalam Penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Majelis Hakim mengabulkan gugatan yang diajukan oleh Penggugat pada kasus cerai gugat dengan pertimbangan Majelis Hakim menjatuhkan talak dari Tergugat kepada Penggugat sudah sesuai dengan ketentuan Hukum Islam yaitu talak ba'in sughra sebagaimana dijelaskan dalam Pasal 119 ayat (1) dan (2) Kompilasi Hukum Islam dengan terbukti pihak tergugat melanggar Sighat Taklik Talak. 2) Mengenai Putusan Hakim Mengabulkan Cerai Gugat Karena Suami Tidak Dapat Memberikan Nafkah

pendapat Ulama Nahdatul Ulama (NU) bersepakat memperbolehkan istri untuk memperjuangkan haknya dengan mengajukan gugatan ke Pengadilan berdasarkan alasan yang jelas dan disertai bukti yang kuat. 3) Ulama Muhammadiyah berpendapat bahwa putusan hakim dalam perkara cerai gugat sudah sesuai dengan undang-undang serta bersepakat memperbolehkan istri mengajukan gugatan ke Pengadilan melihat bahwa suami sudah lalai dalam menjalankan kewajibannya sebagai kepala rumah tangga.

ABSTRACT

Nurul Zaqiatu Solikhah, 12102183027, The View of the Ulama Nu and Muhammadiyah Against the Judge's Decision in Granting Divorce Due to the Husband's Unable to Provide Support for the Decision on Case Number 1390/Pdt.G/2021/PA.BI Department of Islamic Family Law, IAIN Tulungagung, 2022, Advisors: Dr. H. Asmawi, M. Ag.

Keywords: Lawsuit for Divorce, Husband, Livelihood, NU Ulama, Muhammadiyah Ulama.

This research is motivated by husbands who do not understand the importance of providing a living so that a husband is often sued by his wife for not being able to provide a living. A marriage is a basic need in human life and the purpose of marriage is for married couples to live in a *sakinah, mawaddah, and warahmah* family. However, in marriage, there are many problems that arise and lead to divorce. In this case, divorce is one way for a wife who does not get her rights as a wife to get justice.

The research focus is 1) How the judge's decision in granting the divorce lawsuit in the Decision of Case Number 1390/Pdt.G/2021/PA.BI 2) What is the view of NU Ulama on the judge's decision in granting a divorce because the husband cannot provide a living? Decision on Case Number 1390/pdt.g/2021/PA.BL 3) What is the view of Muhammadiyah Ulama on the judge's decision in granting a lawsuit because the husband cannot provide a living Decision of Case Number 1390/Pdt.G/2021/PA.BI The objectives of this research are: 1) To find out the judge's decision in granting a divorce lawsuit in the Decision of Case Number 1390/Pdt.G/2021/PA.BI . 2) To find out the views of NU Ulama on the judge's decision in granting a lawsuit for divorce in Case Decision Number 1390/Pdt.G/2021/PA.BI.. 3) To find out the views of Muhammadiyah scholars on the judge's decision in granting a lawsuit in Decision Case Number 1390 /Pdt.G/2021/PA.BI.

The research method used by the researcher is field research with a qualitative approach. Data collection techniques: interviews and documentation. Data analysis techniques: data reduction, data presentation, and drawing conclusions. Validity checking technique: persistence or observation by continuous analysis, and triangulation. Research stages: preliminary stage, implementation stage, data analysis stage, and reporting stage.

The results of this study indicate that: 1) The Panel of Judges granted the lawsuit filed by the Plaintiff in the case of divorce, with the consideration that the Panel of Judges handed down the divorce from the Defendant to the Plaintiff in accordance with the provisions of Islamic Law, namely *talak ba'in sughra* as described in Article 119 paragraph (1) and (2) Compilation of Islamic Law with proven that the defendant violated the *Sighat Taklik Talak*. 2) Regarding the Judge's

Decision to Grant Divorce because the Husband Can't Provide a Living, Ulama Nu agreed to allow the wife to fight for her rights by filing a lawsuit to the Court based on clear reasons and supported by strong evidence.

نبذة مختصرة

نور الزقياتوس صليخة ، 12102183027 ، وجهة نظر العلماء نو والمحمدية ضد قرار القاضي في منح الطلاق بسبب عدم قدرة الزوج على تقديم الدعم للقرار في القضية رقم 1390 / 2021 / Pdt.G / PA.BI / دائرة الأسرة الإسلامية لو ، 2022 ، IAIN Tulungagung ، المستشارون: د. H. Asmawi، M. Ag

الكلمات المفتاحية: دعوى الطلاق ، الزوج ، سبل العيش ، جامعة العلماء ، المحمدية العلماء.

هذا البحث مدفوع بالأزواج الذين لا يفهمون أهمية توفير لقمة العيش حتى يقاضي الزوج في كثير من الأحيان من قبل زوجته لعدم قدرته على توفير لقمة العيش. الزواج ضرورة أساسية في حياة الإنسان ، والغرض من الزواج أن يعيش المتزوجون في أسرة سكيئة ومودة ورحمة. ومع ذلك ، في الزواج ، هناك العديد من المشاكل التي تنشأ وتؤدي إلى الطلاق. في هذه الحالة ، يعتبر الطلاق أحد الطرق التي يمكن للزوجة التي لا تحصل على حقوقها كزوجة أن تحصل على العدالة.

تركيز البحث هو (1) كيف قرار القاضي بإصدار دعوى الطلاق في قرار القضية رقم 1390 / Pdt.G / 2021 / PA.BI2 ما هو رأي جامعة العلماء في قرار القاضي بمنح الطلاق لأن الزوج لا يستطيع أن يكسب لقمة العيش؟ قرار في القضية رقم 1390 / 3 / Pdt.G / 2021 / PA.BI ما رأي محمدية العلماء في قرار القاضي في منح الدعوى لأن الزوج لا يستطيع تقديم قرار حي للقضية رقم 1390 / Pdt.G / 2021 / PA.BI أهداف هذا البحث هي: (1) معرفة قرار القاضي في منح دعوى طلاق في قرار القضية رقم 1390 / 2 / Pdt.G / 2021 / PA.BI. 2 معرفة آراء جامعة العلماء بشأن قرار القاضي بإقامة دعوى الطلاق في القضية رقم 1390 / 3 / Pdt.G / 2021 / PA.BI .. لمعرفة آراء علماء المحمدية في حكم القاضي. قرار بإقامة الدعوى في القضية رقم 1390 / Pdt.G/2021/PA.BI / 1390.

أسلوب البحث الذي استخدمه الباحث هو البحث الميداني بمنهج نوعي. تقنيات جمع البيانات: المقابلات والتوثيق. تقنيات تحليل البيانات: تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج. تقنية التحقق من الصلاحية: المثابرة أو الملاحظة عن طريق التحليل المستمر ، والتثليث. مراحل البحث: المرحلة الأولية ، ومرحلة التنفيذ ، ومرحلة تحليل البيانات ، ومرحلة إعداد التقارير.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى ما يلي: (1) قبلت هيئة القضاة الدعوى المرفوعة من المدعي في حالة الطلاق ، على أساس أن هيئة القضاة قد أصدرت الطلاق من المدعى عليه إلى المدعي وفقاً للأحكام. من الشريعة الإسلامية ، وبالتحديد طلب بعين صغرى كما هو موصوف في المادة 119 فقرة (1) و (2) تجميع للشريعة الإسلامية مع إثبات أن المدعى عليه خالف سيغات تاكليك تلاك. (2) فيما يتعلق بقرار القاضي بمنح الطلاق لأن الزوج لا يستطيع توفير لقمة العيش ، وافق العلماء نو على السماح للزوجة بالنضال من أجل حقوقها من خلال رفع دعوى قضائية إلى المحكمة بناءً على أسباب واضحة ومدعومة بأدلة قوية.